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00:00 Recordar que durante el primer trimestre el sistema financiero, como ustedes han visto, ha 
experimentado situaciones complejas. Los resultados que les presento confirman una vez más que 
nuestra estrategia y nuestro modelo de negocio son factores claves que nos permiten ofrecer resultados 
sólidos, incluso en tiempos de alta volatilidad e incertidumbre 

 
00:22 Y estamos enfocados en devolverles aún más beneficios a nuestros accionistas. Y esto lo vamos a 
conseguir gracias a los siguientes puntos Primero, una combinación que tenemos, como saben, de un 
liderazgo local y la escala global que muy pocos competidores son capaces de replicar. Después, un 
modelo de negocio basado en orientación al cliente en la escala y la diversificación, lo que nos 
proporciona ventajas competitivas de crecimiento, costes, rentabilidad y se sustentan también con un 
ambicioso plan de transformación que está convirtiendo a Santander en un banco digital con sucursales. 

 
01:01 Hoy estamos presentando un primer semestre, para mí de calidad y sólido, con avances 
significativos en todos y cada uno de los objetivos que les comentamos. 

 
01:10 Estos resultados también nos han permitido alcanzar un beneficio de alrededor de unos 
2.600.000.000 de euros. El más elevado de los últimos cinco trimestres, a la vez que mejora la 
rentabilidad. 

 
01:23 Hemos tenido, por tanto, un muy buen crecimiento, un muy buen comienzo del año, una buena 
dinámica del negocio que se está traduciendo en un crecimiento de los ingresos a doble dígito, un 
aumento interanual en todas las regiones y en todos los negocios globales. 

 
01:39 Aquí lo que es importante es que nuestro esfuerzo por construir un banco totalmente enfocado 
en el cliente nos está permitiendo crecer a buen ritmo el número de clientes, préstamos, depósitos y 
transacciones por cliente activo. 

 
01:54 Tenemos un sólido comportamiento de los ingresos con un crecimiento a doble dígito del margen 
de intereses y este está siendo impulsado por la sensibilidad positiva en la subida de tipos, en la mayoría 
de los países en los que operamos. 

 
02:06 Como ya hemos explicado, los excelentes resultados del primer trimestre nos dejan en una muy 
buena posición para alcanzar los objetivos financieros del año 23. Probablemente la forma en que 
lleguemos a ellos va a ser algo diferente dependiendo de cómo evolucione la macroeconomía. Y aquí 
acuérdense que somos muy rápidos para adaptarnos y aún muy rápidos para tomar decisiones y 
ajustarnos a lo que vamos viendo. 

 
Por último, estamos convencidos de que vamos a alcanzar nuestro objetivo del 15% de rote, aunque es 
posible que Europa y México acaben contribuyendo mucho más de lo que estimamos del resto. 
Latinoamérica y Estados Unidos. 


